

Los atletas del Ría de Ferrol consiguieron cinco medallas en los gallegos de cadetes

Ferrol (Redacción). El club de atletismo Ría de Ferrol tuvo una destacada actuación en los últimos campeonatos gallegos cadetes, celebrados en Vigo, donde estuvo representado con quince atletas y consiguió cinco medallas.

Alejandro Primoy Vazquez logró dos mellas de oro, la primera de ellas en la prueba de 300 metros lisos, donde hizo una marca de 37.2. También se proclamó campeón gallego en salto de longitud, con una marca de 6.20. David Area Espiñeira consiguió la medalla de bronce en la distancia de 3.000 metros, donde hizo una marca de 9.05, bajando en seis segundos su propio tiempo. David Senin Leira consiguió la medalla de bronce en 300 metros lisos, con una marca de 37.9. Marcos Neira Cabado logró la medalla de plata en 1.500 metros obstáculos, con un tiempo de 4.26.5. En esta misma prueba Juan Cuiña fue octavo, con un tiempo de 4.53.

Rafael Martínez fue tercero en su serie y pasó a la final de 300 metros lisos, donde hizo un tiempo de 39.01. Alberto Fajardo fue quinto en su serie de 300 metros vallas, con una marca de 47.1; Manuel Lence fue quinto en lanzamiento de jabalina, con 29,96 metros. En la distancia de 1.000 metros lisos participaron Miguel Herva López (2.46), Luis Hermida (2.52) y Pedro Santos.

Por otra parte, María del Rocío Barros fue cuarta en la prueba de 300 metros, con una marca de 45.00.

Marcos Neira Cabado, representando al Ría de Ferrol, estará entre los días 11 y 14 en el campeonato de España, ya que la mínima para poder participar en este campeonato está en 4.30 y él tiene 4.25. Por otra parte, el entrenador de este club Francisco Rodríguez, acompañado por Varela, estará con cuatro atletas del 1 al 9 de julio en Lugo, en una concentración organizada dentro del Plan de Técnicación Deportiva de Galicia. Es probable que acudan a esta concentración David Area, Marcos Neira, Alejandro Primoy, David Senin y Rocio Vargas.

Los atletas del Ría de Ferrol consiguieron cuatro medallas en los gallegos escolares

Ferrol (Redacción). Excelente participación de los representantes del club Ría de Ferrol, que el pasado fin de semana compitieron en los campeonatos gallegos para escolares en la categoría de cadetes, celebrados en el estadio de la Universidad de Santiago. Los ferrolanos consiguieron cuatro medallas, dos de oro, una de plata y otra de bronce.

Alejandro Primoy logró la medalla de oro en longitud, con una marca de 6.18. También consiguió la medalla de oro en 300 metros, con una marca de 37.04. David Senin, fue medalla de plata en los 300 metros, logrando una marca de 37.9. Además fue quinto en los 1.000 metros lisos, con una marca de 2.41:08. David Area, fue tercero en la prueba de 3.000, con una marca de 9.23:1. Por último, Marcos Neira, fue cuarto en los 1.500 obstáculos, con una marca de 4.33:04.